Comité Directivo Estatal



Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000 Tel. 473 731 13096

LOS JÓVENES DEBEN CONOCER LA FORMA DE GOBERNAR DEL PRI: DELIA PONCE

- En evento nacional del Organismo de Mujeres, la distinguida priísta de Guanajuato, señaló que se debe trabajar por el partido que construyó el país

Silao, Gto. 24 octubre, 2025

"Las mujeres y los jóvenes del Revolucionario Institucional debemos redoblar esfuerzos para que sepa la ciudadanía lo que ha significado el PRI en la historia de México. Que les recuerden, porque muchos jóvenes, sobre todo aquí en Guanajuato no han conocido el gobierno más que de un solo partido. No saben cómo gobiernan los demás partidos políticos porque el partido en el gobierno del estado ya tiene más de 30 años".

Lo anterior, lo señaló Delia Ponce López en el evento del Organismo Nacional de Mujeres Priístas (ONMPRI) realizado el jueves en Silao, donde además recalcó que la política que se hace ahora solo es de dádivas y no de creación de más hospitales, universidades y carreteras.

"Hace poco y como anécdota me decía una señora: qué bueno que el presidente anterior de la República, esté repartiendo dinero a tantas gentes de la tercera edad y más. Yo me quedé callada porque no comulgo con esa idea ni con esa política. Ella misma me dijo, yo me pregunto qué hacían los demás gobiernos o presidentes con ese dinero y le dije hacían escuelas, universidad centros de salud, hospitales, que fueron creadores de instituciones realmente", relató.

Y recordó que también se abastecía a las comunidades con agua potable, energía eléctrica y caminos.

"Eso eran lo que hacían los gobiernos que no regalaban el dinero a la gente y lamentablemente ahora, pues ese dinero no alcanza ni siquiera para dar mantenimiento a lo ya existente, a lo que ya se tiene", expresó.

Comentó que la política actual, se da por redes sociales y dijo que por esa vía se deben enviar los mensajes correctos a quienes no han conocido de cerca al Revolucionario Institucional y lo bueno que ha hecho el partido por México.

"Infortunadamente ahora los votos se compran con bonos, los votos se compran con tarjetas. Se está acabando la democracia, eso no es democracia, tratar de darle una dádiva a la gente, es tenerla cautiva, es quitarle su libertad, es comprar su conciencia y eso no debe ser. Aunque se oiga muy mal, les digo que es la prostitución del electorado", recalcó.

Y mencionó que el dirigente nacional del PRI, el senador Alejandro Moreno Cárdenas ha sido el único que ha trabajado por señalar los errores y desaciertos que ha tenido la Federación desde el pasado sexenio.

"Es el único que en con toda la valentía se atreve a denunciar, a denunciar los ilícitos que se están cometiendo. Como nosotros lo llamamos afectuosamente "Alito", enhorabuena por nuestro presidente. Enhorabuena por Alejandro Moreno".



Comité Directivo Estatal



Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000 Tel. 473 731 13096

"Las mujeres ahora tenemos voz y seguiremos"

En el evento del ONMPRI, "Mujeres al Mando", donde se contó con la presencia de la dirigente nacional de este organismo, diputada Xitlalic Ceja García, la presidenta del ONMPRI Guanajuato Norma Parra Rocha, la presidenta del ONMPRI San Luis Potosí, Anel Fernanda Medina Serna y la presidenta del Comité Directivo Estatal, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia, se le otorgó el reconocimiento a Delia Ponce López.

Ahí, señaló que la mujer desde la última década del siglo pasado, se luchó porque la mujer tuviese más participación en cargos de elección popular. "De ahí, lógicamente, a lo mejor nada más fue la siembra de una semilla, pero, qué bueno que ahora se ha logrado tanto para las mujeres".

"Tenemos una mujer presidenta de la República, una mujer gobernadora del Estado, mujeres muchas mujeres muy valiosas también como presidentas municipales, independientemente del partido que sean, de cualquier manera, todo eso ha sido un gran reconocimiento para las mujeres. ¿Y qué decir de nuestras diputadas, para muestra basta un botón y aquí tenemos a nuestra diputada Ruth Tiscareño dirigiendo al Directivo Estatal ", señaló.

También estuvieron en el evento, la presidenta municipal del PRI en Jerécuaro, María Isabel Acevedo Mercado, así como síndicas y regidoras de municipios de Irapuato, San Francisco del Rincón, Romita, quienes además participaron en las ponencias del importante evento que reunió a más de 300 asistentes en el municipio de Silao.

La presidenta del Comité Estatal, Ruth Tiscareño, reconoció la trayectoria en vida y otorgó un merecido reconocimiento a Delia Ponce, por sus propuestas como diputada en la Legislatura LV.

Por su parte, la dirigente nacional del ONMPRI, Xitlalic Ceja García, señaló que las mujeres hoy tienen reconocimiento en todos los ámbitos y terrenos, "se lucha por seguir con una voz que sea escuchada y respetada, pero sobre todo, que se de la igualdad en todos los sentidos y ámbitos".

Finalmente con las ponencias del evento, el diputado Alejandro Arias, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso local, reconoció el trabajo de las mujeres en general que han llevado a buen puerto e invitó a que se siga trabajando en el mismo sentido para mejorar los resultados.



